



MARATÓN MTB GUZMÁN EL BUENO

El Corte de Cinta está previsto a las 08:45h de la mañana del Sábado 9 de Marzo de 2024, desde la explanada de Jura de Bandera de la Base Militar de Cerro Muriano (Córdoba).

Al corte de cinta acudirán las distintas autoridades políticas y militares que a continuación se nombran.

La llegada del primer corredor está prevista para las 12:00h de la mañana aproximadamente y la entrega de premios está prevista para las 14:00h.



MARATÓN MTB GUZMÁN EL BUENO

Listado Autoridades confirmadas al corte de cinta 9 de

Marzo 09:00h

- **Alcalde:** Don José María Bellido
- **General de la BRIX Guzmán el Bueno:** Don Fernando Ruiz Gomez
- **Presidente Diputación:** Don Salvador Fuentes
- **Delegado Territorial de Turismo, Cultura y Deporte de Córdoba de la Junta de Andalucía:** Don Eduardo Lucena Alba
- **Alcalde de Obejo:** Don Pedro López
- **3ª Teniente de Alcalde de Igualdad y Deportes y Presidentas del Instituto Municipal de Deportes:** Doña Maria Antonia Aguiler Rider
- **Diputación, Diputado de Deportes:** Antonio Martín
- **Presidente Federación Andaluza de Ciclismo:** Carlos Rueda

C.D Ciclos Cabello